



Familien Bernheim und Weil

GE, Uhren

► 250–300 Millionen

Elie Bernheim (39), der älteste Sohn des verstorbenen Raymond Weil (1926-2014), führt das gleichnamige Familienunternehmen weiterhin mit Erfolg. In Anbetracht des schwierigen internationalen Umfelds hat der Absolvent der Hotelfachschule Lausanne die Markenstrategie der Uhrenmanufaktur Raymond Weil angepasst und beschlossen, nur noch eine beschränkte Anzahl Produkte herzustellen. Nichtsdestotrotz brachte er ein neues Damenmodell der Linie Toccata heraus, zu dem er sich von den 1930er Jahren inspirieren liess. Elie Bernheim hat sogar einen Roman in Form eines Tagebuchs veröffentlicht. Herausgegeben wird er von den Editions Slatkine, denen das Manuskript anonym zugeschickt wurde.



Strafft das Sortiment von Raymond Weil: Elie Bernheim.